

ALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCÈ
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, January 1974

PROPOSALS FOR 1974/75 AGRICULTURAL PRICES

The Commission of the European Communities has just presented to the Council of Ministers its proposals for agricultural prices for the 1974/75 marketing year. At the same time it has proposed an initial set of measures to be adopted within the framework of the Memorandum on the improvement of the common agricultural policy.

The Commission is proposing an average increase in agricultural prices of 7%. This figure, which was arrived at on the basis of objective criteria (non-agricultural earned incomes, average products costs) account being taken of the situation on the agricultural markets, will enable modernly-run farms to keep up with the general progress of non-agricultural earned incomes.

The largest proposed increase (+ 10%) is for beef and veal. The Commission considers that this increase is justified by the need to continue to encourage meat production. In addition, the Commission is proposing that the import arrangements for the beef and veal sector be changed: in future there will be only one levy, fixed in the light of market prices, instead of two import charges (Customs duty plus levy).

As regards the milk sector, the Commission is proposing a moderate increase in the target price (+4%) via a 14.5% increase in the intervention price for skimmed milk powder, and a 6.6% reduction in the price of butter. Butter consumption may be increased by this measure. The Commission would also like to maintain temporarily the special measures for the disposal of stocks (sales at reduced prices to those in receipt of welfare benefits, and to non-profit-making organisations) and also the option of granting a consumer subsidy of 10 u.a. per 100 kg. In order to prevent further major structural surpluses, the Commission is proposing a system of production levies to be applied with no exemptions. This levy would be 1% of the milk target price if butter stocks exceeded an average of 300,000 metric tons. An additional levy at the same level would be applied to dairies which delivered more than 15% of their butter and skimmed milk powder to the Community's intervention agencies.

The persistent imbalance of the cereals market has led the Commission to propose price increases which vary from cereal to cereal, with a view to improving the price hierarchy within that market. The nutritional value of the various cereals is reflected more than before by the fact that the prices for fodder cereals, although not uniform, are to rise more than the prices for common wheat, thus improving the price hierarchy. The Commission also envisages providing a greater incentive to durum wheat production, this being a crop which is in short supply in the Community.

In addition, with a view to making the market more flexible, the Commission is proposing to replace the regional variations in the intervention prices for barley by a single intervention price.

In order to prevent growing Community dependence on imports for its supply of protein, the Commission proposes to establish a better relationship between the prices for colza and for sunflower seeds; to extend to soya beans the support measures already applied to colza and sunflower seeds and to introduce subsidies for fodder plants and horse bean seeds.

In addition to the various measures already mentioned (import arrangements for beef and veal, share of financial liability by producers of milk and milk products, better price relationships for cereals, a single intervention price for barley, support for protein products) the Commission, in the Memorandum on the improvement of the common agricultural policy, proposes to make the machinery of the common organisation of the market more flexible, in particular by simplifying it and by introducing much tighter control. Until the international commitments of the Community concerning storage of common wheat and any other products concerned are made clear, the Commission proposes to implement on the internal market a policy for storage of sugar and olive oil.

In its concern to re-establish the unity of the common agricultural market as soon as possible, the Commission proposes to confirm the provision adopted by the Council last year under which an additional 1% increase in the common price, was provided for certain products at a time when all the Member States had joined the "currency snake". However, from the 1974/75 marketing year, this increase, which would not be carried over to the prices expressed in national currency in Germany and the Benelux countries, should apply to all the products, except milk, for which monetary compensatory amounts would be applied at that time. This compensatory amount could consequently be reduced by the same percentage.

		1971/72		1972/73		1973/74		1974/75		Augmentation en % par rapport à 73/74
								U.C./t		
Blé tendre	Prix indicatif	109,44	113,80	114,24	117,24			117,24		2
	P.d'intervention de base	100,72	104,75	105,80	105,80			105,80		0
Seigle	Prix indicatif	100,42	105,45	112,30	116,79			116,79		4
	P.d'intervention unique (zone excédentaire)	92,82 (1)	97,45 (1)	97,92	97,92			97,92		0
Orges	Prix indicatif	100,21	104,25	105,29	109,45			109,45		4
	P.d'intervention de base	92,02	95,70	96,66	-			-		-
Maïs	P.d'interv. unique (zone ex)			95,68	95,68			95,68		4
	Prix indicatif	96,90	101,75	102,77	108,94			108,94		6
Blé dur	Prix d'interv. unique (zone excédentaire)	79,31	83,25	84,08	89,12			89,12		6
	Prix indicatif	127,50	132,60	133,93	196,83			196,83		15
Blé dur	P.d'interv. unique (zone excédentaire)	119,85	116,93	118,10	167,76			167,76		8
	P.maximum garanti au producteur (niveau commerce de gros)	147,90	153,80	153,33	167,76			167,76		8
Riz	P.indicat. du riz décortiqué	202,00	211,50	213,12	221,73			221,73		4
	P.d'interv. du riz paddy	125,00	130,00	131,30	131,30			131,30		0
Lait et produits laitiers	Prix indicatif du lait	109,00	117,70	124,20	129,20			129,20		4
	Prix d'intervention :		(2)	(3)						
	- du beurre	1.780,00	1.800,00	1.760,00	1.644,00 (8)			1.644,00 (8)		- 6,6
	- de la poudre de lait écr. des fromages	470,00	540,00	660,00(4)	763,50 (4)			763,50 (4)		15,7
	Grane-Padano									
	= 30 jours	1.320,50	1.423,50	1.575,50	1.667,50			1.667,50		5,8
	= 6 mois	1.566,00	1.635,50	1.835,50	1.932,50			1.932,50		5,3
	Parmigiano-Reggiano	1.710,00	1.829,50	1.979,50	2.076,50			2.076,50		4,9
	Aides directes au lait									
	- en poudre	130,00	176,20	260,40	à décider			à décider		
	- liquide	16,50	16,50	24,20	plus tard			plus tard		

1.8.1974

au

31.7.1975

1.9.1974 au

31.8.1975

1.4.1974

au

31.3.1975

(7)

et W

(8)

Nature des produits	1971/72		1972/73		1973/74		1974/75		U.C./t	Augment. en % par rap. à 1973/74	Date
viande bovine	Prix d'orientation pr Gros bovins (poids vif)	720,00	750,00	780,00	862,00	950,00 (6) sup.	10				2.4.1974/31.3.1975
	Prix d'orientation pr les veaux (poids vif)	942,50	942,50	965,00	1.037,50		supprimé				
viande porcine	Prix de base (porc abt.)	772,50	825,00		856,00		8				1.11.1974/31.10.75
sucre	Prix minimum des bet. Prix "demi-gras" des betteraves	17,00	17,68		17,36	18,40	3				
	Prix indicatif du sucre blanc	10,00	10,40		10,50	10,82	3				1.7.1974/30.6.1975
	Prix d'intervention du sucre blanc	238,00	245,50		248,00	262,90	6				
		226,10	233,40		235,70	249,80	6				
le d'olive	Prix indicatif à la production	1.152,50	1.247,00		1.371,70	1454,00	6				1.11.1974/31.10.75
oléagineuses	Prix indicatif de mar. Prix d'intervention	721,00 648,50	796,00 723,50		95,00 87,75		-				
	Prix indicatif - graines de colza et de navette	202,50 202,50	208,50 210,50		210,60 212,00	219,00 225,40 222,00	3 6				1.7.1974/30.6.1975 1.9.1974/31.8.1975 1.11.1974/31.10.75
	Prix d'intervention de base - graines de colza et de navette	196,50 196,50	202,50 204,50		204,50 206,50	212,70 218,90	3 6				1.7.1974/31.6.1975 1.9.1974/31.8.1975
	Aide forfaitaire - pour la luzerne - autres	- -	- -		- -	6 4					
aines de coton	aide forfaitaire à l'ha	-	80,00		82,00	83,60	2				1.8.1974/31.7.1975
lin et chanvre	Aide forfaitaire à l'ha lin chanvre	- -	135,00 115,00		150,00 125,00	160,00 135,00	2 2				1.8.1974/31.7.1975

III

Produit	Nature des prix	Décisions du Conseil				Propositions de la Commission		Valable pour la période
		1971/72	1972/73	1973/74	U.C./t	1974/75		
Semences	Aide (par 100 kg)							
	Lin textile			8	10			
	- graminées	-	8 à 30	8 à 30	8 à 30			
	- légumineuses	-	5 à 20	5 à 20	6 à 20			1.7.74/30.6.75
Vin de table	Prix d'orientation							
Type R I		1,35	1,45	1,49	1,55)		
R II		1,24	1,34	1,38	1,47)		
R III		21,40	22,60	22,83	24,17)		
A I		1,29	1,36	1,37	1,45)	6	
A II		27,90	30,10	30,40	32,22)		16.12.74/15.12.75
A III		31,90	34,40	34,74	36,78)		
Vers à soie	Aide par boîte de graines de vers à soie	-	30	31	31,60		2	1.4.74/31.3.75
Fruits et légumes	(7)	(7)	(7)		(7)			
Tabac	(7)	(7)	(7)		(7)			
1) Prix d'intervention de base								différentes saisons
2) Valable du 1.4.1972 au 15.9.1972								1.1.74/31.12.75
3) Valable du 16.9.1972 au 31.3.1973								
4) Pour la Belgique, le Luxembourg, les Pays-Bas et l'Allemagne: 640 UC/t en 1973/74								
736 UC/t en 1974/75								
5) Prix par degré/hl								
6) Pour l'Irlande et le Royaume-Uni: 805,00 UC/t								
7) En raison du grand nombre de prix fixés pour le tabac et les fruits et légumes, il est impossible de les reprendre dans ce tableau.								
8) Pour le Royaume-Uni, 995,30 UC/tonne.								

TALSMANDENS GRUPPE
RECHERGRUPPE
OKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, janvier 1974.

PROPOSITIONS DE PRIX AGRICOLES 1974/75

La Commission des Communautés Européennes vient de présenter au Conseil des Ministres ses propositions de prix agricoles pour la campagne 1974/75. Elle a proposé en même temps une première série de mesures à prendre dans le cadre du Mémoire sur l'aménagement de la politique agricole commune.

Le relèvement moyen que la Commission propose pour les prix agricoles est de l'ordre de 7 %. Ce chiffre, qui a été calculé sur base de critères objectifs (revenus de travail non-agricoles, prix des moyens de production) tenant compte de la situation des marchés agricoles, permettra aux exploitations modernes de suivre l'évolution des revenus salariaux des secteurs non-agricoles.

L'augmentation la plus importante (+ 10 %) a été proposée pour la viande bovine. La Commission estime que cette augmentation se justifie par la nécessité de continuer à encourager la production de viande. La Commission propose en outre une modification dans le régime d'importation du secteur de la viande bovine : il n'y aurait plus, au lieu de deux charges à l'importation (droit de douane + prélèvement), qu'un seul prélèvement fixé en fonction des prix du marché.

En ce qui concerne le secteur du lait, la Commission propose une augmentation modérée du prix indicatif (+ 4 %) qui sera réalisée par une augmentation de 14,5 % du prix d'intervention pour le lait écrémé en poudre et par une baisse de 6,6 % de ce prix pour le beurre. La consommation de beurre pourra, grâce à cette mesure, être augmentée. La Commission voudrait également maintenir temporairement les mesures spéciales destinées à écouler les stocks de beurre (ventes à prix réduit aux bénéficiaires d'une assistance sociale, aux institutions sans but lucratif, etc.) ainsi que l'octroi facultatif d'une subvention de 10 U.C./100 kg à la consommation de beurre. Pour éviter la réapparition d'excédents structurels importants, la Commission propose un système de cotisations de production applicables sans franchise. Le niveau de la cotisation serait de 1 % du prix indicatif du lait si les stocks moyens de beurre dépassaient 300.000 tonnes. Une cotisation supplémentaire de même niveau serait applicable aux laiteries qui livrent plus de 15 % de leur production de beurre et de lait écrémé en poudre à l'intervention.

Les déséquilibres qui se sont régulièrement manifestés sur le marché des céréales, ont conduit la Commission à proposer des augmentations de prix différenciées selon les différentes céréales de façon à réaliser une meilleure hiérarchie des prix à l'intérieur de ce secteur. Une hausse relativement importante, bien que différenciée, des prix des céréales fourragères par rapport à celle prévue pour le prix du blé tendre vise à obtenir une relation de prix qui tienne davantage compte de la valeur nutritive des différentes céréales. Pour le blé dur, produit pour lequel la Communauté est très déficitaire, la Commission envisage de stimuler la production. En outre, dans le but d'améliorer la fluidité du marché, la Commission propose de remplacer la régionalisation des prix d'intervention de l'orge par un prix d'intervention unique.

.../...

Afin d'éviter que la Communauté ne dépende de plus en plus de l'importation pour son approvisionnement en protéagineux, la Commission propose l'établissement d'un meilleur rapport entre les prix du colza et ceux du tournesol, l'extension aux graines de soja du régime de soutien actuellement accordé aux graines de colza et de tournesol et l'instauration d'une aide aux fourrages verts et aux semences de fèves.

Dans le cadre du Mémoire sur l'aménagement de la politique agricole commune, la Commission propose, outre les différentes mesures déjà mentionnées (régime d'importation viande bovine, co-responsabilité financière des producteurs dans le secteur laitier, meilleures relations de prix pour les céréales, prix d'intervention unique pour l'orge, soutien pour les protéagineux) d'assurer plus de flexibilité au mécanisme de l'organisation commune du marché, notamment par leur simplification et par un contrôle plus rigoureux. En attendant que soient définis les engagements internationaux de la Communauté en matière de stockage du blé tendre et, le cas échéant, d'autres produits, la Commission propose de mettre en oeuvre, sur le plan interne, une politique de stockage dans les secteurs du sucre et de l'huile d'olive.

Dans le souci de rétablir l'unité du marché commun agricole aussitôt que possible, la Commission propose de confirmer la disposition décidée l'année dernière par le Conseil selon laquelle une augmentation supplémentaire de 1 % du prix commun était prévue pour certains produits au moment où tous les Etats membres seraient entrés dans le serpent monétaire. Cependant, cette hausse qui ne serait pas répercutée sur les prix exprimés en monnaie nationale en Allemagne et au Bénélux, devrait s'appliquer à partir de la campagne 1974/75 à tous les produits à l'exclusion du lait pour lequel des montants compensatoires monétaires seraient appliqués à ce moment. Ce montant compensatoire pourrait, par conséquent, être réduit du même pourcentage.

	1971/72	1972/73	1973/74		1974/75		Augmentation en % par rapport à 73/74
			U.C./t		U.C./t		
Blé tendre	109,44	113,80	114,94	117,24	117,24	117,24	2
	100,72	104,75	105,80	105,80	105,80	105,80	0
Seigle	100,42	105,45	112,30	116,79	116,79	116,79	4
	92,82 (1)	97,45 (1)	97,92	97,92	97,92	97,92	0
Orge	100,21	104,25	105,29	109,45	109,45	109,45	4
	92,02	95,70	96,66	-	-	95,68	-
Maïs	96,90	101,75	102,77	108,94	108,94	108,94	6
	79,31	83,25	84,08	89,12	89,12	89,12	6
Blé dur	127,50	132,60	133,93	196,83	196,83	196,83	15
	119,85	116,93	118,10	167,76	167,76	167,76	8
Riz	147,90	153,80	153,33	167,76	167,76	167,76	8
	202,00	211,50	213,12	221,78	221,78	221,78	4
Lait et produits laitiers	125,00	130,00	131,30	131,30	131,30	131,30	0
	109,00	117,70	124,20	129,20	129,20	129,20	4
- du beurre	1.780,00	1.800,00	1.760,00	1.644,00	1.644,00	1.644,00	- 6,6
	470,00	540,00	600,00(4)	763,50	763,50	763,50	15,7
- de la poudre de lait écr. des fromages Grana-Padano = 30 jours = 6 mois	1.320,50	1.423,50	1.575,50	1.667,50	1.667,50	1.667,50	5,8
	1.566,00	1.685,50	1.835,50	1.922,50	1.922,50	1.922,50	5,3
- Aides directes au lait écrémé - en poudre - liquide	1.710,00	1.829,50	1.979,50	2.076,50	2.076,50	2.076,50	4,9
	130,00	176,20	260,40	à décider plus tard	à décider plus tard	à décider plus tard	
	16,50	16,50	24,20				

1.8.197
au
31.7.19

1.9.197
31.8.19

1.4.19
en
31.3.19

(7)
et
(8)

3

		1971/72		1972/73		1973/74		1974/75		U.C./t	Augment. en % par rap. à 1973/74	Valable pour
lande bovine	Prix d'orientation pr Gros bovins (poids vif)	720,00	750,00	780,00	862,00			950,00	10			2.4.1974/31.3.
	Prix d'orientation pr les veaux (poids vif)	942,50	942,50	965,00	1.037,50			(6) sup.	supprimé			
lande porcine	Prix de base (porc abt.)	772,50	825,00	825,00	850,00			930,00	8			1.11.1974/31.10.
	Prix minimum des bet. Prix "demi-gras" des betteraves	17,00	17,68	17,68	17,86			18,40	3			
sucre	Prix indicatif du sucre blanc	238,00	245,50	245,50	248,00			262,90	6			1.7.1974/30.6.
	Prix d'intervention du sucre blanc	226,10	233,40	233,40	235,70			249,80	6			
huile d'olive	Prix indicatif à la production	1.152,50	1.247,00	1.247,00	1.371,70			1454,00	6			1.11.1974/31.10.
	Prix indicatif de mar. Prix d'intervention	721,00 648,50	796,00 723,50	796,00 723,50	95,00 87,75			- -	- -			
graines oléa- neuses	Prix indicatif - graines de colza et de navette	202,50	208,50	208,50	210,60			219,00	3			1.7.1974/30.6. 1.9.1974/31.8. 1.11.1974/31.10.
	- graines de tournesol - graines de soja Prix d'intervention de base - graines de colza et de navette graines de tournesol	202,50 - 196,50 196,50	210,50 - 202,50 204,50	210,50 - 202,50 204,50	212,00 - 204,50 206,50			225,40 222,00	6 6			
arrages hydratés	Aide forfaitaire - pour la luzerne - autres	- -	- -	- -	- -			6 4				1.7.1974/31.6. 1.9.1974/31.8. 1.4.1974/31.3.
	aide forfaitaire à l'ha	-	80,00	80,00	82,00			83,60	2			
lignes de coton lin et chanvre	Aide forfaitaire à l'ha lin chanvre	- -	135,00 115,00	135,00 115,00	150,00 125,00			160,00 135,00	2 2			1.8.1974/31.7.10.

III

Produit	Nature des prix	Décisions du Conseil			Propositions de la Commission		Valable pour la période
		1971/72	1972/73	1973/74	U.C./t	1974/75 Augmentation en % par rapport à 73/74	
Semences	Aide (par 100 kg) Lin textile - graminées - légumineuses	-	8 à 30	8	10	-	1.7.74/30.6.75
		-	5 à 20	5 à 20	8 à 30	-	
		-	5 à 20	5 à 20	6 à 20	-	
Vin de table	Prix d'orientation	1,35	1,45	1,49	1,55)	16.12.74/15.12.
		1,24	1,34	1,38	1,47)	
		21,40	22,60	22,83	24,17)	
		1,29	1,36	1,37	1,43)	
		27,90	30,10	30,40	32,22)	
31,90	34,40	34,74	36,78)			
Vers à soie	Aide par boîte de graines de vers à soie	-	30	31	31,60	2	1.4.74/31.3.75
Fruits et légumes	(7)	(7)	(7)	(7)	(7)	prix d'intervention autres: 6	différentes saisons 1.1.74/31.12.75
	(7)	(7)	(7)	(7)	(7)		

- 1) Prix d'intervention de base
- 2) Valable du 1.4.1972 au 15.9.1972
- 3) Valable du 16.9.1972 au 31.3.1973
- 4) Pour la Belgique, le Luxembourg, les Pays-Bas et l'Allemagne: 640 UC/t en 1973/74
736 UC/t en 1974/75
- 5) Prix par degré/hl
- 6) Pour l'Irlande et le Royaume-Uni: 805,00 UC/t
- 7) En raison du grand nombre de prix fixés pour le tabac et les fruits et légumes, il est impossible de les reprendre dans ce tableau.
- 8) Pour le Royaume-Uni, 995,00 UC/tonne.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, janvier 1974.

CORRIGENDUM A LA P - 5 DE JANVIER 1974

Veillez lire en annexe I :

Orge : Propositions de la Commission pour 1974/75
U.C./t

95,68 au lieu de 95,38 pour le prix d'intervention unique

Veillez supprimer en annexe II :

Huile d'olive : propositions de la Commission pour 1974/75
U.C./t

Les foot-notes (2) pour le prix indicatif de marché et
pour le prix d'intervention

Fourrages déshydratés : Nature des prix

Lire : Aide forfaitaire au lieu de aide forfaitaire à l'ha .

Veillez lire en annexe II :

Lin et Chanvre : Propositions de la Commission pour 1974/75
Augmentation en % par rapport à 1973/74

6,7 au lieu de 2

et

8 au lieu de 2

Veillez lire en annexe III :

Semences : Décisions du Conseil pour 1973/74

Lin textile : 8

Propositions de la Commission pour 1974/75
U.C./t

Lin textile : 10

Propositions de la Commission pour 1974/75
Augmentation en % par rapport à 1973/74

Lin textile : -